

Auf zu neuen Ufern

Betriebsrat: Einstieg?

Arbeitnehmer*innen wird mitunter die Wahl eines Betriebsrats nicht leichtgemacht, obwohl Betriebsratswahlen seit vielen Jahren gesetzlich geregelt sind. Nach aktuellen Erhebungen verfügen nur noch knapp zehn Prozent der betriebsratsfähigen Betriebe über einen Betriebsrat.

Ein Betriebsrat kann jederzeit gewählt werden, wenn fünf Arbeitnehmer*innen im Betrieb ständig beschäftigt werden. Für Arbeitnehmer*innen stehen häufig ganz praktische Fragen im Vordergrund: »Was kommt da genau auf mich zu?« oder »Wie werden die Kolleg*innen oder der*die Arbeitgeber*in reagieren?« Das Bildungswerk ver.di betreut Betriebsräte in Niedersachsen und Bremen. In diesem Jahr wurde das Team in der Bremer Region erweitert, um den Interessenvertretungen ein Angebot an Qualifizierungsmaßnahmen bereit zu stellen. Das Bildungswerk ver.di hat für interessierte Arbeitnehmer*innen kostenlose Informationsangebote, in denen Fragen zur Betriebsratsgründung und -wahl beantwortet werden. Die nächste Veranstaltung »Wie gründen wir einen Betriebsrat?« findet am Di. 14.9. im Gewerkschaftshaus statt.

Ansprechpartner: Martin Denzin, Tel. 0421 / 3301144, bremen@bw-verdi.de

Betriebsräte setzen sich für die Belange der Belegschaft ein



© Lars Kaempf